

## 「第1回一農ネット交流会」を開催しました！

農林水産省では、農業でがんばる若い皆さんと農林水産省が直接つながる青年新規就農者ネットワーク「一農(いちのう)ネット」を昨年12月に創設しました。

これまで、メルマガ「一農ネット便り」により、新規就農に関する最新施策情報やイベント・セミナーのお知らせを発信したり、現場の声を政策に反映させるためのアンケート調査を行ってきましたが、今般、3月25日、農林水産省と就農希望者、新規就農者の皆さん同士が直接つながっていくため、「第1回一農ネット交流会」を農林水産省で開催しました。

北は青森県から南は山口県まで30名が参加し、第1部では奥原経営局長と意見交換を行い、また、第2部では3つの分科会で農林水産省職員も交えて就農希望者・新規就農者同士が意見交換を行い、普段、感じられている課題や悩みなどについて話し合いました。

主な意見として、

- ・活用可能な農地の情報が手に入りにくい
- ・資金を借りようとしても実績を出してからと言われ、なかなか借りにくい
- ・販路の開拓手法がわからない

等の悩みについての発言や、これに対し、他の参加者から自分はこのようにしているといったアドバイスがありました。

また、

- ・国の施策や制度などに関する情報がなかなか届かない
  - ・青年就農給付金の申請をしたが給付されるまでに時間がかかった
- 等、行政側に対する指摘もいただき、早急に対応していくこととしております。

さらに、

- ・「一農ネット」で現地視察などの研修会を企画してはどうか
- ・今後は東京以外でも交流会を開催してほしい

等の要望もいただきましたので、今後の一農ネットの運用に活かしていけたらと考えています。

一農ネットは、青年就農給付金の受給者や農の雇用事業の研修生など、就農希望者や新規就農者の方、また、そのような方を応援していただいている方など、どなたでもご参加いただけます。まずはメルマガのご登録をお願いします。

また、皆さんの周りにいる就農希望者や新規就農者の方々にもぜひ登録を呼びかけてください！

詳しくはこちら↓

「もう登録した??『一農ネット』でつながろう！」

[http://www.maff.go.jp/j/new\\_farmer/n\\_syunou/1nou.html](http://www.maff.go.jp/j/new_farmer/n_syunou/1nou.html)

